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ACTA No. 217-2023 
De la sesión ordinaria de la Comisión Nacional para el Desarrollo de la Educación 
Alternativa No Formal (CONEANFO), celebrada de forma presencial el día viernes 22 de 
septiembre de 2023. PRIMERO: COMPROBACIÓN DEL QUORUM. El Presidente de la 
Comisión Nacional, MSc. Luis Martín Castillo Ochoa, realizó la comprobación del quorum 
con la asistencia de representantes de 1 O instituciones, entre ellos: 1.- Leda. Ana del 
Socorro Abarca Uclés representante del Consejo Hondureño de la Empresa Privada 
(COHEP), 2.- Abgdo. Servando Alcerro Saravia representante de la Confraternidad 
Evangélica de Honduras (CEH), 3.- Sr. Wilfredo Martínez Santos representante de la 
Asociación Cristiana de Desarrollo Integral (ALFALIT), 4.- Abgda. Doris Alejandrina 
Gutiérrez y Sixto Gómez Ruiz representantes de PEBIC, 5.- Ledo. Carlos Alberto Méndez 
Baquedano en representación de Acción Cultural Popular Hondureña (ACPH), 6.- Ledo. 
Moisés Alejandro Lagos en representación de la Secretaria de Desarrollo Social 
(SEDESOL), 7.- Leda. Eliza María Laínez, representante de la Secretaría de Asuntos de 
la Mujer (SEMUJER), 8.- MSc. Luis Martín Castillo Ochoa, Presidente de la Comisión 
Nacional y representante titular de la Asociación de Municipios de Honduras (AMHON), 
9.- Dra. Alicia Geraldina Rivera, representante de la Pastoral Educativa de la Iglesia 
Católica (PEIC), 10.- Abgda Melissa Magdalena Elvir Chávez, representante de la 
Federación de Organizaciones No Gubernamentales para el Desarrollo de Honduras 
(FOPRIDEH). Además, participan, Julio Cesar Miralda, Coordinador de la Secretaria 
Ejecutiva, y José Hermes Paz Auditor Interno. SEGUNDO: APERTURA DE LA SESIÓN. 
El Presidente de la Comisión Nacional, MSc. Luis Martín Castillo Ochoa dio por abierta la 
sesión ordinaria siendo las 9:25 a.m. del día viernes 22 de septiembre de 2023. 
TERCERO: LECTURA, DISCUSIÓN Y APROBACIÓN DE LA AGENDA. Se dio lectura a 
la agenda que contiene los siguientes puntos: 1.- Comprobación de quorum. 2.- Apertura 
de la sesión. 3.- Lectura, discusión y aprobación de la agenda. 4.- Lectura, discusión y 
aprobación de acta No. 215-2023. de reunión realizada el 25 de agosto de 2023. 5.- 
Lectura de Correspondencia. 6.- Elección de nuevas autoridades para el periodo 2023- v- 
2025. 7.- Asuntos varios. 8.-Cierre de la sesión. La agenda se aprobó después de 
agregar 3 temas en asuntos varios; 1.- Situación AECID, 2.- Situación Financiera de la 
CONEANFO y 3.- Selección de una persona para Coordinación de Unidad de 
Administración y Finanzas. CUARTO: LECTURA, DISCUSIÓN Y APROBACIÓN DEL 
ACTA No. 215-2023, DE REUNIÓN REALIZADA EL 25 DE AGOSTO DE 2023. La 
Secretaria General de la Comisión Nacional, Leda. Ana del Socorro Abarca Uclés dio 
lectura al acta No. 215-2023, la que se aprobó después de hacer la siguiente observación 
o corrección. "Se recomienda solicitar apoyo a la Dra. Alicia Rivera para el trámite de 
Seguro de Vida de la Doctora Rutilia Calderón". QUINTO: LECTURA DE 
CORRESPONDENCIA. En esta reunión no hubo lectura de correspondencia. SEXTO: 
ELECCIÓN DE NUEVAS AUTORIDADES PARA EL PERÍODO 2023-2025. El Presidente 
de la Comisión MSc. Luis Martín Castillo dio lectura a un documento en donde se 
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presentan las autoridades de la Comisión Nacional y Consejo Directivo actuales con 
observaciones sobre quienes pueden ser electos o reelectos a cargos de nuevas 
autoridades de la Comisión Nacional y Consejo Directivo para el período 2023-2025. 
Posteriormente se pasó a las propuestas de elección, la Leda. Ana del Socorro Abarca 
Uclés propuso para el puesto de Presidente al MSc. Luis Martin Castillo Ochoa, El Abgdo. 
Servando Alcerro Saravia propuso que se aprueben los nombramientos del Consejo 
Directivo actual para un nuevo periodo a excepción de ALFALIT y ACPH. La Leda. Ana 
del Socorro Abarca Uclés se propone para el cargo de la Subdirección del Consejo 
Directivo, explicando que ella tiene especial interés en participar en las reuniones del 
Consejo Directivo, que ella participaba cuando estuvo como Presidenta de la Comisión 
Nacional. En consenso se aprueba Como Presidente al MSc. Luis Martin Castillo Ochoa 
delegado propietario de la Asociación de Municipios de Honduras (AMHON) y como 
Secretaria General a la Leda. Eliza María Laínez, representante de la Secretaría de 
Asuntos de la Mujer (SEMUJER), el MSc. Luis Martín Castillo Ochoa manifestó que se 
siente honrado por su nombramiento, que tiene dificultades por su carga laboral en la 
AMHON, sin embargo, acepta su nominación como Presidente de la Comisión Nacional. 
Para el Consejo Directivo se propone para el cargo de Director al Abgdo. Servando 
Alcerro Saravia, en el puesto de Subdirectora del Consejo Directivo se propone a la Leda. 
Ana del Socorro Abarca Uclés. El Abgdo. Servando Alcerro Saravia propone que 
ALFALIT pase a vocal I y ACPH pase a la Tesorería, el Ledo. Carlos Alberto Méndez 
manifestó que conforme al reglamento de ley, él no puede ser Tesorero porque no es 
Perito Mercantil, se consultó al Auditor Interno sobre el caso del representante de 
ALFALIT de Honduras si se puede reelegir como Tesorero, quien manifestó que se puede 
hacer una salvedad debido a que no hay en la reunión otra persona que pueda ocupar el 
puesto, por lo que se acuerda reelegir en el puesto de Tesorero a Wilfredo Martínez _ 
Santos delegado propietario de ALFALIT de Honduras, considerando que es el único (j 
delegado representante que tiene el requisito que establece el Reglamento General de la 
Ley para el Desarrollo de la Educación Alternativa No Formal. Para el cargo de Secretaria · 
del Consejo Directivo se propone a la Dra. Alicia Geraldina Rivera, en el Cargo de Fiscal 
se Propone a la Abgda. Doris Alejandrina Gutiérrez en representación del PEBIC, en el 
cargo de vocal I se propone al Ledo. Moisés Alejandro Lagos, representante de 
SEDESOL y como Vocal 11 se propone al Ledo. Carlos Alberto Méndez Baquedano 
representante de ACPH. Después de mucho análisis y deliberaciones, se cuenta con la 
siguiente propuesta para Consejo Directivo; 1.- Director de Consejo Directivo Abgdo. 
Servando Alcerro Saravia en representación de la Confraternidad Evangélica de 
Honduras. 2.- Subdirectora del Consejo Directivo Ana del Socorro Abarca en 
representación del COHEP. 3.- Secretaria de Consejo Directivo Dra. Alicia Geraldina 
Rivera en representación de la Pastoral Educativa de la Iglesia Católica. 4.- Tesorero del 
Consejo Directivo Wilfredo Martínez Santos en representación de ALFALIT de Honduras. 
5.- Fiscal del Consejo Directivo; Abgda. Doris Alejandrina Gutiérrez en representación del 
PEBIC. 6.- Vocal I Ledo. Moisés Alejandro Lagos en representación de SEDESOL y Vocal 
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11 Ledo. Carlos Alberto Méndez Baquedano en representación de ACPH. Estando 
conforme con la integración del Consejo Directivo se somete a consideración del pleno, 
siendo aprobado por unanimidad. Posteriormente se procedió a la juramentación de las 
nuevas autoridades electas período 2023-2025. El Presidente y Secretaria General fueron 
juramentados por el Director del Consejo Directivo Abgdo Servando Alcerro Saravia y los 
miembros del Consejo Directivo por parte del MSc. Luis Martín Castillo Ochoa Presidente 
de la Comisión Nacional. SÉPTIMO: ASUNTOS VARIOS. 1.- Situación AECID. El 
Coordinador de la Secretaria Ejecutiva informó que se recibió una notificación de AECID, 
solicitando la devolución de una subvención recibida en 2015, que se está haciendo la 
búsqueda de información para responder a fin de desvanecer los cuestionamientos. 2. 
Situación Financiera de la CONEANFO. Se informó que la situación financiera de la 
CONEANFO es bastante difícil, debido que aún no se reciben las transferencias de la 
Secretaria de Educación, y no habrá recursos para pagar salarios en septiembre. 3. 
Selección de una persona para la Coordinación de la Unidad de Administración y 
Finanzas. Se informó que se inició el proceso de búsqueda de una persona para la 
Coordinación de la Unidad de Administración y Finanzas. Se inició el concurso interno y 
está en proceso, para esta actividad se cuenta con la asistencia de una persona del 
equipo de administración de la AMHON. OCTAVO: CIERRE DE LA SESIÓN. El 
Presidente de la Comisión Nacional, MSc. Luis Martín Castillo Ochoa dio por cerrada la 
sesión siendo las once horas con quince minutos antes meridiano (11 :15 a.m.) del día 
veintidós de septiembre del año dos mil _lUiil<l¡+,¡.l,lju...1es. 
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Coordinador de la 
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